

## Fakultas Hukum Unimal Yudisium 82 Lulusan



DEKAN Fakultas Hukum, Prof. Dr. Jamaluddin, menyampaikan kata sambutan kepada para peserta Yudisium Strata Satu (S2) dan Dua (S2) di Gedung Aula Cut Meutia Kampus Bukit Indah Lhokseumawe, Kamis, (22/3/2019) Foto: Bustami Ibrahim

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** - Fakultas Hukum Universitas Malikussaleh pada Kamis (22/3/2019) meyudisium 82 lulusan Sarjana strata satu (S1) dan sarjana Magister (S2) di Gedung Aula Cut Meutia Kampus Bukit Indah Lhokseumawe.

Masing-masing, lulusan S1 program studi hukum 73 orang. Lalu untuk Magister sebanyak 9 lulusan. Sarjana hukum Dengan Pujian 7 lulusan, dan satu orang magister hukum dengan nilai IPK 4.

Prosesi yudisium tersebut dipimpin pembantu dekan satu Harun, S.H,n M,H, dan ketua program studi Hukum Dr. T. Nazaruddin, S.H., M.Hum.

Dalam kesempatan tersebut, perwakilan dari lulusan Magister Ilmu Hukum Evawati menyampaikan berbagai tantangan dan perjuangan menjadi seorang sarjana magister hukum, tantangan yang paling berat adalah harus mengejar waktu dan uang tidak sedikit yang dihabiskan untuk kuliah.

"Pesan saya kepada lulusan (sarjana S1 dan S2) hari ini, agar tetap menjadi keluarga dari fakultas hukum, dan mari menjaga Unimal ini menjadi kampus yang positif bagi masyarakat," alumni magister hukum Evawati.

Menurutnya, untuk lulus banyak suka dan dukanya, namun semua itu proses pendewasaan dalam belajar hingga kita bisa mendapatkan sarjana dan magister ilmu hukum.

"Ini bukan dari bagian akhir, tapi masih ada jalan-jalan yang harus ditempuh lagi," kata Evawati.

Dekan Fakultas Hukum, Prof. Dr. Jamaluddin, S. H., M. Hum dalam sambutannya mengharapkan, agar yudisiawan dapat selalu menjalin kerjasama dengan fakultas hukum dalam membangun fakultas hukum yang semakin berjaya. Selalu menjaga nama baik fakultas hukum dimana pun berada dan janganlah berhenti menuntut ilmu. Teruslah berjuang meraih jenjang pendidikan yang lebih tinggi. Apalagi menghadapi era 4.0 yang penuh tantangan.

"Selamat berbahagia bagi para lulusan setelah berjuang dengan bersusah payah, dan hari ini telah menikmati hasil yang baik dengan nilai IPK rata-rata 3 keatas, dan hampir seratus persen,"sebutnya.

Lanjut Prof Jamaluddin, pihaknya kedepan punya cita-cita yang besar yaitu akan menghadirkan program studi S3 di hukum. Maka diharapkan kepada para lulusan atau alumni agar menjaga nama baik fakultas hukum terutama Unimal itu sendiri dengan menjadi orang yang berguna bagi masyarakat dan negara ketika melakukan penegakan hukum.

"Saya berharap para sarjana dan magister yang lulus hari ini bisa menjadi penegak hukum dan keadilan bagi masyarakat, jangan salah menjalankan hukum karena nanti akan diminta pertanggungjawaban dihari akhirat nanti,"harapnya.

Yudisium tersebut dihadiri oleh pembantu dekan bidang akademik, pembantu dekan bidang kemahasiswaan dan kerjasama, ketua prodi ilmu hukum, ketua magister hukum, para ketua dan sekretaris bagian, unsur pimpinan lainnya beserta dosen dan staf Fakultas Hukum Universitas Malikussaleh.[tmi]

**Tanggal:** 21 March 2019

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Fakultas](#), [Hukum Unimal](#),